ich danke all denen, die mein Open-House am Samstag, den 30.11. besucht haben ganz herzlich! Ich habe mich sehr gefreut, Euch nach so langer Zeit wieder zu sehen!

Wie Ihr alle sehen konntet ist das, was als eine kleine Open-House-Ausstellung geplant war, zu einer grossen Retrospektive angewachsen: 3 Räume mit mehr als 50, meist grossen, schön ausgeleuchteten Bildern. Ich füge mal paar Fotos bei, damit Ihr Euch das besser vorstellen könnt:)! Bis es soweit war, hatten wir allerdings recht viel zu tun. Nun fände ich es richtig schade, alles nach dem einen Nachmittag, wieder abzuräumen, zumal viele, die gerne gekommen wären, diesen Termin schon verplant hatten. Daher werde ich am

## Samstag, den 14. 12. und am Sonntag den 15. 12. 24 von 15 bis 18 Uhr

noch mal die Pforten meines Ateliers öffnen und freue mich schon auf Euren Besuch.

Die Ausstellung darf nun bis zum neuen Jahr stehen bleiben. Gerne können also während dieser Zeit auch weitere Besuchstermine per Mail vereinbart werden.

Nun wünsche ich Euch noch eine friedvolle, frohe Adventszeit und freue mich auf unser Wiedersehen!

Ganz herzliche Grüsse

Maurah

Atelier MAURAH Schlierbacher Landstrasse 136 Jägerhaus (Bushaltestelle 35)

Hier ein paar Fotos zur besseren Vorstellung:-):



Raum 1: Das alte Japan + Meditationen



Raum 2: China - Tibet - Hüterinnen der Erde - Meditation + dazwischen ratlos, aber geduldig...unser Hobbes



Raum 3 - Meditationen in Farben des Meeres - Göttinnen + Hüterinnen der Erde